
Care Cittadine e cari Cittadini, in occasione delle festività natalizie,  

desidero rivolgere a tutti Voi un augurio di un felice Natale con l’auspicio che 
possiate trascorrerlo assieme alle persone ed agli affetti a Voi più cari. 

Quest’anno forse l’atmosfera non è quella che speravamo, lo sconforto è 
più presente che nel passato.   

 In un momento tanto difficile come quello che stiamo vivendo, sono 

persuaso che occorra moltiplicare gli sforzi affinchè le cose possano cambiare 
in meglio e che la fiducia non debba mai venire meno. Attraverso  l’impegno 

costante e con l’aiuto concreto, rivolto alle persone più deboli e meno fortunate 

di noi, possiamo migliorare per realizzare (creare) una società più coesa, e più 
umana. Lo spirito natalizio è anche questo: riaccendere in tutti una speranza di 

miglioramento.   

Un augurio di Buon Natale e un ringraziamento alla Giunta, ai Consiglieri 
Comunali tutti e, me lo si permetta perche' ci tengo, ai Dipendenti dell'Ente, 

per il lavoro che, tutti, con professionalità e dedizione, hanno svolto, lavorando 
sodo ciascuno per la propria parte, anche in considerazione delle risorse 

disponibili, che si riducono di anno in anno a causa delle manovre che non 
tengono conto della realtà degli enti locali. I Comuni sono un fulcro importante 

della società perché operano a stretto contatto con cittadini, famiglie ed 

imprese, per questa ragione i tagli ai Comuni impattano maggiormente sui 
servizi rivolti alla cittadinanza.  

 
  Nell’anno che volge al termine, siamo riusciti a realizzare opere che 

riteniamo importanti per la nostra città, dal recupero della ex cava San 
Giacomo agli investimenti sull’oasi faunistica di Manzolino, all’attivazione dei 

tre campi fotovoltaici lungo la fascia ferroviaria alta velocità.  Per migliorare la 
sicurezza sono stati conclusi i lavori sulle rotatorie di via Loda, sono stati 

asfaltati alcuni tratti di strade comunali, e stiamo ultimando i lavori di 
realizzazione del primo stralcio dell’impianto di videosorveglianza per le aree 

sensibili del territorio. 
 

Nell’edilizia scolastica abbiamo ampliato l’ala ovest dell’asilo nido  di via 
Alfieri, come pure un importante intervento di ampliamento della Scuola 

primaria Tassoni a Piumazzo,  ristrutturato la palestra della sede delle scuole 

rosse “Marconi” ex Don Milani, e realizzato l’impianto di riscaldamento della 
struttura geodetica sportiva a Piumazzo. 

 
Per il prossimo anno, fra le tante attività che realizzeremo,  spicca per 

importanza il miglioramento antisismico della scuola primaria Tassoni di 
Piumazzo e dell’adiacente impianto sportivo polivalente, nonché l’ampliamento 

della scuola primaria Deledda di Gaggio. 
 

Fare politica per me significa lavorare per far funzionare le cose nella 
nostra comunità, anche se non sempre, per diverse ragioni, si riesce a dare 

corpo ed a realizzare ciò che si desidera.   
  



E’ in un Natale come questo, dove abbiamo la possibilità, una possibilità 

diversa per mostrare alle persone a noi vicine il nostro affetto, dove possiamo 
pensare al dono come a un gesto gratuito, a un’azione che nulla si aspetta in 

cambio se non un’occasione di crescita nostra e della nostra collettività, 

mettendo a disposizione un po’ del nostro tempo, per i nostri cari, per gli 
amici, per la collettività. 

 
La cosa che più desidero ed auspico per questo Natale è una maggiore 

condivisione della vita del nostro paese in un rafforzato spirito di 
appartenenza, perché noi siamo la società nella quale viviamo e solo noi, 

sentendocene parte, possiamo insieme prendercene cura e farla crescere nel 
rispetto della dignità di ciascuno.   

A tutti i cittadini di Castelfranco Emilia, alle loro famiglie e alle persone a 
noi vicine, e specialmente a coloro che affrontano oggi particolari difficoltà, 

auguro un sereno Natale e un buon 2012.    

 
Cordialmente 

 
Stefano Reggianini 

 


